
ヤンバルクイナの森を壊すな！ヤンバルクイナの森を壊すな！ヤンバルクイナの森を壊すな！ヤンバルクイナの森を壊すな！    

 辺野古にくらべ高江のことは「本土」ではほとんど知られていません。高江は沖縄北部の豊かな原生林

（やんばるの森）に囲まれた集落です。ヤンバルクイナやノグチゲラなど絶滅危惧種を含む生物多様性に

富む貴重な自然の残る場所です。今ここで、辺野古への新基地建設を先取りするかのようにヘリパッド建

設工事が強行されています。 

 住民は自然と暮らしを守るためヘリパッド建設に反対して連日抗議行動をしています。菅政権は辺野古

移設について沖縄県民に理解をもとめるなどと言っていますが、その裏で国民の目が集まらないところで

はこのように強引に進めています。あなたも是非抗議の声をあげて下さい。 

●沖縄防衛局☎ 098-921-8131Fax098-921-8168●防衛省☎ 03-5366-3111 

やっぱりやっぱりやっぱりやっぱり!!!!「抑止力」は「方便」「抑止力」は「方便」「抑止力」は「方便」「抑止力」は「方便」(=(=(=(=ウソウソウソウソ))))だった！だった！だった！だった！    
 「学べば学ぶほど抑止力が大事だと分かった」。わずか９

か月前、鳩山前首相はこう説明して、普天間基地の辺野古移

設を明記した５・２８日米合意を結びました。しかしこれは

沖縄に新たな基地を押し付ける「方便」＝ウソだということ

を、当の本人である鳩山前首相が新聞記者に語りました。 

 結局、民主党閣僚がバラバラ、官僚をしっかり動かすこと

もせず、米に対してまともな交渉もせずに日米合意を結んだ

のです。それを取り繕うために「抑止力」などというウソの

説明をしたのです！その日米合意を踏襲する菅政権も同罪

です！こんなにも沖縄県民と国民を馬鹿にした政権はあり

ません。 

米議会からも「抑止力は口実」、在日米軍は米議会からも「抑止力は口実」、在日米軍は米議会からも「抑止力は口実」、在日米軍は米議会からも「抑止力は口実」、在日米軍は

撤収すべきとの声撤収すべきとの声撤収すべきとの声撤収すべきとの声    
 財政危機を抱える米議会の中からも在日米軍は撤収すべ

きだという声が出ています。米下院のロン・ポール氏（共

和党）、デニス・クシニッチ氏（民主党）等です。2 人は大

統領選に出たこともある重鎮です。彼らは、在日米軍は抑

止力だという議論は「口実」、米に在日米軍を維持する「余

裕はない」、「米国に世界の警察を務める金はない」として

在日米軍の撤収をこれまで何回も表明しています。 

マニュフェスト(公約)違反を平気で行い、うその理由で新基地を押し付ける菅政権に対して５・２８

日米共同声明撤回！辺野古新基地建設断念！高江ヘリパッド建設止めろ！の大きな声を突き付けて行き

ましょう。(2011.2.20) 
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飼い慣らされると 

高江
た か え

ヘリパッド建設工事はやめろ！ 

辺野古への新基地建設もやめろ!! 

鳩山発言要旨 

「党として『最低でも県外』と決めてきた」、しか

し政権をとった後「国外は言うまでもなく県外も無

理だという思いが政府内にまん延」し、「防衛省、

外務省が、実は米国との間のベース（県内移設）を

大事にした」、「かなり凝り固まっている」「海兵隊

自身の抑止力はどうかという話になると、抑止力で

ないと皆さん思われる。私もそうだと理解する」。

「（海兵隊を含む在日米軍が抑止力と説明）それを

方便と言われれば方便だが」。と語ったのです。 

by   壱花花 



厚木基地のヘリ 

     人口密集地で 続発！落下物・不時着 

厚木基地も早期返還・撤去を！ 

危険 

落下事故 

 今月 3日、米海軍厚木基地を拠点とする対潜ヘリ

コプターが、寒川町の上空から大きな金属製の機材

（潜水艦探知用の「ソノブイ」（直径 12センチ、長

さ 90センチ）を落とすという事故を起こしました。

落下地点は、相模線の線路脇で、人々の生活のある

すぐそばでした。このような落下事故は、今に始ま

った話ではありません。毎年のように何件も続発し

ています。これだけ事故を続発させるということは、

米軍は、地上で生活する市民の生命など虫けらのよ

うにしか考えていないということなのでしょう。 

不時着 

 そして 9日にも、同様に厚木基地を拠点とするヘ

リが、平塚市の相模川河川敷に不時着するという事

故を発生させています。夜 7 時の真っ暗なサ

ッカー場に突然、故障したヘリが轟音と共に

舞い降りてきたわけです。周辺は花畑など市

民の憩いの場となっている場所でした。 

市民が怒りの声を上げなければ、必ずやいつ

かは大惨事を引き起こすことになってしまい

ます。人口密集地に居座り爆音を撒き散らし

続け、周辺を危険にさらし続ける厚木基地は、

早期に撤去すべきではないでしょうか？基地

はいらない！の声を上げていきましょう！（２０１１．２．２０） 

 

神奈川新聞（2月 5日）より 
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本日本日本日本日    高江高江高江高江にヘリパッドをにヘリパッドをにヘリパッドをにヘリパッドを造造造造らせるならせるならせるならせるな！！！！    

沖沖沖沖縄縄縄縄にににに基地基地基地基地はいらないはいらないはいらないはいらない！！！！アメリカアメリカアメリカアメリカ大使館大使館大使館大使館デモデモデモデモ    
●日時:本日 2月 20 日（日）13:30 トーク＆アピール/15:00 デモ出発   ●場所:JR 新橋駅前 SL 広場 

●呼びかけ：沖縄を踏みにじるな！緊急アクション実行委員会（新宿ど真ん中デモ） 

/協力：辺野古への基地建設を許さない実行委員会、ゆんたく高江 

 
神奈川新聞（2月 11日）より 


